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本报讯 渊记者 赵 敏 实习生 张
峰冤为进一步贯彻落实 远 月 圆愿 日总经
理办公扩大会及安全生产专题会议精
神袁苑 月 员远 日袁河南分公司召开了野安
全生产月冶活动专题会遥 分公司副总经
理江新民出席了会议袁 各二级单位和
各部室安全负责人参加了会议遥

会上袁 各二级单位和各部室安全
负责人分别汇报了本单位贯彻落实 远
月 圆愿 日总经理办公扩大会及安全生
产专题会议精神的情况袁 以及结合实
际袁采取具体措施袁深入开展野安全生
产月冶活动的情况袁同时汇报了需要协

调解决的问题遥
江新民对各单

位结合实际情况袁采
取积极有效措施袁深
入贯彻落实总经理
办公扩大会及安全
生产专题会议精神
和继续深入开展野安全生产月冶活动的
通知精神袁给予了充分肯定遥 他还对下
一阶段的安全工作提出了四点要求院一
是各单位要狠抓落实袁强化安全确认制
执行力袁进一步提高员工的安全尧环保尧
消防意识曰二是深入落实野严尧细尧实尧

新尧恒尧齐冶的管理理念袁注重细节管理袁
扎实做好安全工作曰三是要继续深入开
展好野安全生产月冶活动袁真抓狠管袁发
现问题及时纠正处理曰四是加强思想宣
传工作袁 教育广大员工绷紧安全弦袁做
到警钟长鸣袁增强自保尧互保尧联保能

力袁确保安全生产遥最后袁江新民强调指
出袁目前河南地区已进入主汛期袁各单
位一定要严防死守袁按照百年一遇的标
准做好防汛抢险工作袁 确保安全度汛
同时袁 还要继续做好防暑降温工作袁深
入开展送清凉活动遥

本报讯 渊通讯员 王敏冤近日袁公司
委统战工作再创佳绩遥 在公司党委统
部开展的统战成员野爱尧献尧作冶活动
袁水电厂党外知识分子张雪玲尧机械
造公司青年工程师李少雄以其申报
叶三环水泵站热水泵换型改造曳和叶大
吸铝真空抬包的研制与开发曳两项优
成果袁双双受到国务院国资委统战部
中央统战部六局的联合表彰袁被评为
中央企业 圆园园远 年度耶爱企业尧献良策尧
贡献爷主题活动优秀成果先进个人冶曰
电厂和机械制造公司两个基层单位
评为野中央企业 圆园园远 年度耶爱企业尧

献良策尧作贡献爷主题活动优秀成果先
进集体冶遥

公司党委统战部在统战各界人士中
组织开展的野爱企业尧献良策尧作贡献冶主
题活动袁以促进企业发展和提高经济效益
为出发点和落脚点袁充分发挥统战成员特
别是党外高中级知识分子的优势和作用袁
找准切入点袁 与立足本职作贡献相结合袁
与小改小革劳动竞赛相结合袁积极营造统
战各界人士身在企业尧心系企业尧发展企
业的浓厚氛围袁圆园园远 年共收到建言献策
圆源苑条袁申报成果 远怨项袁节约资金或创经
济效益 愿苑源万元遥

做 好 节 能 减 排 促 进 企 业 发 展
工程公司经理 吴和平

本报讯 渊记者 周玉梅 实习生 李
军 许颖洲冤苑 月 员苑 日袁长城铝人事劳
系统召开了安全生产及业务管理工
专题会议遥 人事部主任柴业平尧人力
源市场副经理窦广辉及各二级单位
各子公司人事劳资系统的负责人参
了会议遥
会上袁窦广辉传达了长城铝叶关于
一步加强夏季防暑降温工作的通
曳遥

工资会议精神袁对做好防暑降温及防汛
工作进行了总体部署袁对近期工作作了
整体安排遥 他说人事部门要根据长城铝
有关文件精神袁按照野职工全员渊含农民
工尧合同工尧临时工尧外包工等冤安全生
产培训尧依法参加工伤保险和社会保险
及必须培训档案的建立冶的要求袁做好
临时用工的统计尧检查工作遥 各单位要
按照文件的要求袁准确尧及时报送信息袁
并要以落实安全生产责任为契机袁启动

本报讯 渊通讯员 汤嵩杰冤日前袁长
铝按照中铝公司要求袁 向河南省委尧
政府汇报了 圆园园苑 年上半年生产经营
工作情况遥 苑月 员员 日袁河南省省委书
徐光春对长城铝上半年生产经营情
作出批示院野向长城铝上半年取得的
好业绩表示祝贺袁感谢长城铝为河南
济社会发展作出的贡献袁祝愿长城铝
半年各项工作取得更大的成绩袁并向
城铝全体职工问好遥 冶

圆园园苑年上半年袁长城铝实现主营业
务收入 愿援圆 亿元袁同比增长 源愿援缘豫曰实现
利润 猿圆猿怨 万元袁同比增长 苑猿豫曰上缴税
金 愿苑圆缘万元袁 实现对外投资收益 员缘怨愿
万元遥 水泥尧房地产尧碳素等主要业务板
块产销量及销售收入均创历史最高水
平袁胜利实现时间过半任务超半目标遥

节能减排是创建资源节约
型尧 环境友好型企业的重要举
措袁更是一个企业快速持续发展
的迫切需求遥

作为河南分公司的生产辅
助单位袁工程公司肩负着保证生
产设备安全稳定运行和项目施
工建设的重任遥自 圆园园圆 年以来袁
工程公司通过优化机制尧技术创
新袁从水尧电尧汽尧油入手袁全员实

施节能减排袁 有力促进了本单位的快速发展遥 缘 年
来袁生产设备的检修工期同比缩短 圆园豫左右袁运转率
进一步提高遥特别是熟料窑收尘系统大修改造后袁不
仅明显降低了粉尘外排量袁 而且采用热喷涂处理技
术袁延长了备件寿命一倍左右袁仅此一项袁年创经济
效益 缘园 万元以上遥

当前和今后一段时间袁工程公司围绕野构建和谐

企业冶这一主题袁以市场开拓和技术创新为主线袁从
以下三个方面大力开展节能减排工作遥

第一袁认清形势袁优化机制遥通过多种渠道尧多种
方式袁大力宣传野全员参与袁节能降耗冶的重大意义袁
发动员工积极为节能减排献计献策袁大力营造野人人
肩上有指标袁处处节能见分毫冶的良好氛围曰同时袁以
更加科学的激励约束机制袁化压力为动力袁进一步明
确责任袁细化分解节能减排指标曰结合岗位练兵尧技
术比武尧合理化建议和小改小革活动袁进一步增强各
职能部门和全体员工节能减排的自觉性曰 强化内部
管理袁杜绝长明灯尧长流水尧蒸汽和油的跑冒滴漏袁降
低单位产值的能耗物耗袁在节能降耗尧减污增效的基
础上袁确保工程公司生产经营任务的顺利完成遥
第二袁不断优化施工质量袁加快工程项目的施工进

度遥我们要充分发挥工程公司员工善打硬仗尧反应快速
的传统优势袁继续从提高质量尧压缩工期尧降低成本入
手袁提高生产设备的运转率遥加快各资本性支出项目施

工进度袁力争早日建成投用遥 对涉及节能减排的项目袁
如 圆号尧苑号沉降槽改造袁三环水改造袁蒸发改造等袁更
要作为施工的重中之重袁力争尽早投产使其发挥效益袁
从而确保整个河南分公司节能减排目标的实现遥

第三袁全面落实年初员代会的工作部署袁发挥资源
优势袁加大研发力度袁积极做好对新技术尧新工艺尧新设
备尧新材料等野四新冶的引进消化吸收和再创新工作遥 要
以河南分公司主体生产设备安全稳定运行为中心袁针对
影响节能减排尧降本增效的瓶颈问题袁积极组织开展科
技研发和技术攻关工作袁并确保年内部分项目见成效遥

总之袁工程公司要通过野全员参与袁全方位实施袁
全过程控制冶的措施袁做好节能减排工作袁进一步降
低工程公司单位产值的能耗物耗袁 进一步降低氧化
铝的生产成本袁为河南分公司构建资源节约型尧环境
友好型企业作出应有的贡献遥

本报讯 渊通讯员 李晋冤 在 野圆园园苑 年
有色金属工业优秀质量管理小组评审会及
耶驰宏锌锗爷 杯 匝悦小组发表赛冶 上袁 河南
分公司氧化铝一厂四车间 匝悦 小组发表的
叶提高熟料窑运转率曳 获国家级优秀 匝悦 成
果奖曰 氧化铝一厂尧 电解厂尧 碳素厂的其他
三项 匝悦成果获得有色金属优秀成果奖曰 氧
化铝一厂检修站钳工二班 匝悦小组发表的成
果 叶缩短立盘施工工期曳 获得 野驰宏锌锗
杯冶 匝悦小组发表赛优秀奖遥 同时袁 氧化铝
一厂空压站钳工班 匝悦小组获得有色行业信
得过班组称号遥

本报讯 渊通讯员 李晋冤猿月底袁中共
南省委咨询组就企业自主创新尧加强
理等方面对河南分公司进行了专题
研遥 远 月 员 日袁 中共河南省委咨询组
咨询与建议曳渊第 圆怨 期冤刊载了叶自主
新袁加强管理袁推动企业又好又快发
曳一文遥 此文得到了省委尧省政府尧省
大尧 省政协各级领导的认可和好评遥
南省省委书记尧省人大常委会主任徐
春特别批示院此篇文章反映了中国铝
河南分公司突出的经营业绩袁值得全
各大企业学习遥
文章强调指出了河南分公司 圆园园远

取得的突出成绩院 河南分公司 圆园园远
氧化铝产能和产量比 圆园园员 年翻了一

番袁 资产总值和销售收入历史性地突破
野双百亿冶袁 目前已形成年产氧化铝 圆猿园
万吨尧 铝锭 缘援愿 万吨尧 碳素制品 员圆 万
吨的生产规模袁 经济效益和纳税总额蝉
联全国有色金属冶炼及压延加工企业第
一位袁 名列河南省纳税百强企业第二
位遥

文章还肯定了河南分公司在科技创
新尧新产品开发尧节能减排工作中取得的
成绩遥并特别强调袁河南分公司领导班子
在中铝公司的统一部署下袁 创造性地贯
彻落实科学发展观袁深化国有企业改革袁
坚持自主创新袁加强企业管理袁使老国有
企业焕发出青春袁 推动了企业又好又快
发展遥

河南分公司 匝悦 活动成效显著

本报讯 渊记者 周玉梅 通讯员 盛
张喜来 实习生 许颖洲冤 苑 月 员苑 日袁
南省人民政府参事姚公一尧 林效森尧
德龙等一行 怨 人在郑州市政府副秘
长李宪召等的陪同下先后到矿业分
司和河南分公司就有色金属企业循
经济发展情况进行了调研遥
中铝郑州企业领导刘保正尧 董光

尧秦和平等陪同姚公一一行参观了河
分公司厂史展览室尧氧化铝二厂主控
袁察看了氧化铝赤泥库遥
在矿业分公司袁矿业分公司领导向
事们汇报了矿业分公司概况以及矿
分公司成立两年来的生产经营尧资源
取尧矿山建设尧地质勘探袁特别是环境
护尧铝土矿资源综合利用情况等遥 姚

公一一行对矿业分公司加大资源勘探
开发尧环境保护袁特别是加快技术创新尧
贫富兼采尧综合利用资源的做法给予高
度评价遥

在河南分公司袁姚公一一行听取了中
铝郑州企业发展情况和河南分公司上半
年生产经营情况及加快发展循环经济袁大
力推进节能减排工作的介绍袁了解了尾矿
坝库的运行情况遥 参事们对河南分公司 缘
年来取得的成绩给予了充分肯定袁 认为院
河南分公司多年来坚持科学发展袁自主创
新袁强化管理升级袁在生产经营建设和节
能减排方面取得了突出的成绩遥在发展循
环经济方面袁河南分公司措施到位尧工作
扎实尧成绩显著袁为河南省各大企业发展
循环经济提供了参考遥

本报讯 渊记者 马三朝 刘晓宁 通讯员

杨磊冤苑 月 员猿 日袁 公司党委副书记崔平带
队到长城铝建设公司连云港分公司调研遥

在实地参观和察看了连云港分公司的
建筑施工厂房尧 党支部建设成果以及职工
们的办公室尧活动室后袁崔平一行听取了建
设公司党委书记冯跃尧 连云港分公司经理
兼党支部书记王建国关于该公司的生产经
营和党建工作情况汇报遥 连云港分公司自
圆园园远 年 猿月份成立以来袁坚持以生产经营
为中心袁以改革创新为动力袁以开展野三比
一创冶和野特色党支部冶创建活动为契机袁克
服远离总部尧异地施工等难题袁在生产经营
管理尧 党支部建设以及职工队伍稳定等方
面都取得了骄人成绩遥 截至 圆园园远 年年底袁
该公司在完成连云港分公司基地建设任务

的同时袁顺利完成了阿根廷铝业 愿园园园 多万
元铝电解设备的制造任务袁 超额完成了建
设公司下达的经营指标和公司党委安排的
各项工作袁 还荣获了长城铝 野五一劳动奖
状冶和公司级野红旗党支部冶称号遥

听完汇报后袁 崔平充分肯定了连云港
分公司的各项工作袁指出袁连云港分公司不
仅是建设公司的对外出口加工基地袁 也是
长城铝的对外窗口遥 在连云港分公司又好
又快的发展过程中袁 党组织发挥了很大的
作用遥 他希望连云港分公司要充分利用现
有的厂房设施袁多创效益袁扎实做好安全生
产工作袁继续开展好特色党支部尧党员先锋
岗创建活动袁加强职工的业务技能培训袁力
争为长城铝进一步拓展国际和国内市场作
出更大的贡献遥

徐光春批示要要要

河南分公司值得全省各大企业学习

徐光春祝贺要要要

长城铝上半年生产经营取得好成绩

省参事到 矿业分公司
河南分公司参观调研

公司统战工作再创佳绩

崔平到建设公司连云港分公司调研

长城铝召开人事劳资系统专题会

落实安全措施 绷紧安全弦
河南分公司召开野安全生产月冶活动专题会

本报讯 渊记者 周玉梅 实习生 陈文峥 许颖洲冤
苑 月 圆园 日袁 河南分公司召开了 圆园园苑 年年中工作会
议遥 会议传达贯彻了中铝公司年中工作会议精神袁回
顾总结了河南分公司上半年的工作袁 安排部署了下

半年的工作任务遥河南分公司领导王熙慧尧王立建尧吕
子剑尧江新民尧李海明尧刘保正袁长城铝党委副书记崔
平尧工会主席纪行袁河南分公司总经理助理鲍宇出席
了会议遥

会上袁纪行尧鲍宇分别传达了国务院副总理曾培
炎尧国资委主任李荣融和河南省省委书记尧省人大常
委会主任徐光春的重要批示遥 吕子剑尧江新民尧李海
明尧崔平尧刘保正分别传达了中铝公司总经理肖亚庆
的工作报告袁中铝公司党组成员尧副总经理吕友清作
的安全稳定工作报告袁中国有色金属工业协会会长康
义及国有大型企业监事会主席何家成的讲话袁中铝公
司党组成员尧中国铝业总裁罗建川作的大会总结讲话
精神遥

河南分公司总经理王熙慧在工作报告中从十个
方面回顾总结了河南分公司上半年的工作成绩袁分析
了当前面临的形势袁 明确了下半年工作的指导思想
提出了八大工作目标袁对下半年的工作作了具体安排
部署院一尧强化安全生产袁提高本质安全度遥二尧强化精
益生产袁确保全面完成生产经营任务遥三尧强化结构调
整袁积极推进野十一五冶发展规划遥 四尧强化节能减排
确保实现年度目标遥五尧强化自主创新袁提升分公司核
心竞争力遥六尧强化基础管理袁进一步提升综合管理水
平遥七尧强化设备管理袁确保设备安全稳定运行遥八尧强
化长效机制袁确保产销率和货款回收率达 员园园豫遥 九
强化作风建设袁践行野实尧勤尧公尧高冶核心理念遥 十尧强
化稳定工作袁推动中铝郑州企业快速发展遥

公司党委书记王立建代表公司党委提出了三点
意见院一尧坚定信心袁明确目标袁努力实现分公司跨越
式发展遥二尧做好安全稳定和节能减排工作袁努力实现
分公司科学发展遥 三尧融入中心袁凝心聚力袁努力实现
分公司和谐发展遥 孟友光 摄影

认清形势 明确目标 强化落实
河南分公司召开 圆园园苑年年中工作会议


